

BESCHLÜSSE DER ÖFFENTLICHEN SITZUNG DES HAUPT-, UMWELT- UND SOZIALAUSSCHUSS

am Donnerstag, 26.11.2020, im Kultur- und Sportpark

Zur allgemeinen Information werden nachfolgend die gefassten Beschlüsse (öffentlicher Teil) der vorgenannten Sitzung auszugsweise abgedruckt. Die Veröffentlichung ersetzt nicht den im Einzelfall erforderlichen Vollzug.

1 Genehmigung der öffentlichen Niederschrift vom 24.09.2020

Die öffentliche Niederschrift vom 24.09.2020 wird genehmigt.

2 Parkraumgestaltung Mühlstraße hier: Vorstellung der Auswertung der Testphase und der Bürgerbe- fragung durch die Ingenieurgesellschaft FKS - Infrastruktur mbH & Co. KG

Die Ingenieurgesellschaft FKS – Infrastruktur mbH & Co. KG erhält den Auftrag zu prüfen, ob die Parkraumgestaltung auch abschnittsweise eingerichtet werden kann.

Die Verkehrsbetriebe sollen gebeten werden eine Stellungnahme zur Situation des ÖPNV abzugeben.

3 Verband Kommunaler Musikunterricht; Personelle Umstrukturierung und Sitzverlegung

Der Markt Hösbach erteilt dem Vorschlag, den Markt Schöllkrippen als neue Sitzgemeinde des Verbandes kommunaler Musikunterricht ihr Einvernehmen.

Der Einstellung der pädagogischen Fachkraft, Felicitas Kluge, als koordinierende Sachbearbeiterin für den Verband kommunaler Musikunterricht auf der Basis des vorgelegten Verteilungsschlüssels wird zugestimmt.

Mit der Neubestimmung der Sitzgemeinde ist es erforderlich, die abgeänderte Zweckvereinbarung rechtsaufsichtlich genehmigen zu lassen. Der neu formulierten Zweckvereinbarung wird zugestimmt.

4 Anschaffung von mobilen Luftreinigungsgeräten und CO2- Sensoren für die Hösbacher Grund- und Mittelschulen sowie die Kindertageseinrichtungen

Der Hauptausschuss stimmt den Anschaffungen zur Verbesserung des Infektionsschutzes an den Schulen und Kindertageseinrichtungen zu.

Eine entsprechende außerplanmäßige Ausgabe wird bewilligt.

In begründeten Ausnahmefällen kann bei den Feuerwehren des Marktes Hösbach nach Abstimmung mit der Verwaltung ein 2. Stellvertreter der Kommandanten bestellt werden.



Michael Baumann
Erster Bürgermeister